

www.coe.int/cybercrime

COUNCIL OF EUROPE



CONSEIL DE L'EUROPE

T-CY (2025)2

Strasbourg, version 17 February 2025

**Cybercrime Convention Committee (T-CY) /
*Comité de la Convention sur la cybercriminalité (T-CY)***

T-CY 32

**32nd Plenary of the Cybercrime Convention Committee /
*32^{ème} session plénière du Comité de la Convention sur la cybercriminalité***

Agenda/Ordre du jour (draft/provisoire)

T-CY Plenary / plénière:

Monday, 2 June 2025 / *Lundi 2 juin 2025* (9h30) –
Tuesday, 3 June 2025 / *Mardi 3 juin 2025* (18h00)

Conseil de l'Europe (room/salle 1), Strasbourg (France) and online/*et en ligne*

Document prepared by the T-CY Bureau / *Document établi par le Bureau du T-CY*

Draft agenda / Projet d'ordre du jour

(Please note that agenda items marked with * are for decision by the members representing contracting Parties to the Convention)

(Veuillez noter que les points de l'ordre du jour marqués d'un * doivent faire l'objet d'une décision par les membres représentant les Parties contractantes à la Convention)

Day 1 / Jour 1 ¹ 9h30	1. Opening of the 32 nd Plenary and adoption of the agenda	1. <i>Ouverture de la 32^{ème} session plénière et adoption de l'ordre du jour</i>
9h45	2. State of signatures, ratifications and accessions to the Budapest Convention and its Protocols and of participation in the T-CY Information provided by the Secretariat.	2. <i>État des signatures, ratifications et adhésions à la Convention de Budapest et à ses protocoles et de la participation au T-CY</i> <i>Informations fournies par le Secrétariat.</i>
10h00 (Break/pause 11h00)	3. Information provided by Parties and Observers Participants are invited to present information on legislative developments, major cases, important events, training provided to other countries, including by international organisations etc. Signatories and States invited to accede are invited to report on progress made towards signature, ratification or accession to the Budapest Convention on Cybercrime (ETS 185), its First Protocol on Xenophobia and Racism (ETS 189) and its Second Protocol on Enhanced Co-operation and Disclosure of Electronic Evidence (CETS 224). States and organisations are invited to submit written contributions prior to the Plenary. Parties to the Convention are encouraged to report specifically on progress made towards ratification of the Second Protocol. (Brief interventions: 2-3 minutes per intervention).	3. <i>Informations fournies par les Parties et les observateurs</i> <i>Les participants sont invités à présenter des informations sur les évolutions législatives, les grandes affaires, les événements importants, les formations dispensées à d'autres pays, y compris par des organisations internationales, etc.</i> <i>Les signataires et les États invités à adhérer sont invités à rendre compte des progrès réalisés en vue de la signature ou de la ratification de la Convention de Budapest sur la cybercriminalité (STE n° 185), de son premier protocole sur la xénophobie et le racisme (STE n° 189) et de son deuxième protocole relatif au renforcement de la coopération et de la divulgation de preuves électroniques (STCE n° 224) ou de l'adhésion à ces instruments. Les États et organisations sont invités à soumettre des contributions écrites avant la plénière.</i> <i>Les parties à la convention sont encouragées à faire rapport spécifiquement sur les progrès réalisés en vue de la ratification du deuxième protocole.</i> <i>(Interventions brèves : 2-3 minutes par intervention).</i>
14h30	4. Second Protocol on enhanced cooperation and disclosure of electronic evidence (Action 1.1 of the T-CY workplan)	4. <i>Deuxième protocole sur le renforcement de la coopération et de la divulgation des preuves électroniques (Action 1.1 du programme de travail du T-CY)</i>

¹ Indicative time / heure indicative

(Break/pause 16h00)	<p>T-CY members are invited to share information on their approaches to the implementation of Article 6 on request for domain name registration information, including:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Amendments in domestic law (e.g. would specific definitions of “entities providing domain name registration services” and “information in the entity’s possession or control, for identifying or contacting the registrant of a domain name” be required under domestic law?); - Intention to make the declaration under Art. 6.6 concerning the authority designated for the purpose of consultation (and the nature of the authority considered - e.g. judicial, administrative, etc.); - Other questions/implementation challenge. <p>The Secretariat will provide an update on templates for requests and orders currently being prepared under the CyberSPEX project.</p>	<p><i>Les membres du T-CY sont invités à partager des informations sur leurs approches de la mise en œuvre de l'article 6 sur la demande d'informations sur l'enregistrement de noms de domaine, notamment :</i></p> <ul style="list-style-type: none"> - <i>Les modifications du droit national (par exemple, des définitions spécifiques des « entités fournissant des services d'enregistrement de noms de domaine » et des « informations en possession ou sous le contrôle de l'entité, pour identifier ou contacter le titulaire d'un nom de domaine » seraient-elles requises en vertu du droit national ?) ;</i> - <i>L'intention de faire la déclaration prévue à l'article 6.6 concernant l'autorité désignée aux fins de la consultation (et la nature de l'autorité considérée - par exemple judiciaire, administrative, etc.) ;</i> - <i>Autres questions/défis de mise en œuvre.</i> <p><i>Le Secrétariat fournira une mise à jour sur les modèles de demandes et d'ordonnances actuellement en cours de préparation dans le cadre du projet CyberSPEX.</i></p>
16h15	<p>5. Capacity building (Action 2.5 of the T-CY workplan)</p> <p>T-CY members and observers will be provided with an update on activities of the Cybercrime Programme Office of the Council of Europe (C-PROC) in Romania.</p>	<p>5. <i>Renforcement des capacités (Action 2.5 du programme de travail)</i></p> <p><i>Les membres et les observateurs du T-CY recevront des informations à jour sur les activités du Bureau du Programme sur la cybercriminalité du Conseil de l'Europe (C-PROC) en Roumanie.</i></p>
17h00	<p>6. Financial resourcing of the T-CY (Action 5.1 of the T-CY workplan)</p> <p>Information provided by the Secretariat.</p>	<p>6. <i>Ressources financières du T-CY (Action 5.1 du programme de travail)</i></p> <p><i>Informations fournies par le Secrétariat.</i></p>
Day 2/jour 2 9h30	<p>7. T-CY Working Group on Artificial Intelligence (Action 4.1 of the T-CY workplan)</p> <p>The AI Working Group will provide an update on the preparation of the mapping study on AI.</p>	<p>7. <i>Groupe de travail du T-CY sur l'intelligence artificielle (action 4.1 du programme de travail du T-CY)</i></p> <p><i>Le groupe de travail sur l'IA fournira une mise à jour sur la préparation de l'étude cartographique sur l'IA.</i></p>
10h30	<p>8. Virtual assets and the relevance of the Convention on Cybercrime and its Second Protocol* (Action 4.1 of the T-CY workplan)</p>	<p>8. <i>Les biens virtuels et la pertinence de la Convention sur la cybercriminalité et de son deuxième protocole* (action 4.1 programme de travail du T-CY)</i></p>

(Break / pause 11h00)	The Secretariat will provide an update on the ongoing work in this respect to permit the T-CY to determine the further course of action.	<i>Le Secrétariat fera le point sur les travaux en cours à cet égard afin de permettre au T-CY de déterminer les suites à donner.</i>
11h30	9. Guidance Notes* (Action 2.1 of the T-CY workplan) T-CY members are invited to consider the draft Guidance Note on spontaneous information (Article 26) prepared by the Bureau in view of adoption (document T-CY(2025)3).	9. <i>Notes d'orientation*</i> (Action 2.1 du programme de travail du T-CY) <i>Les membres du T-CY sont invités à examiner le projet d'une note d'orientation sur l'information spontanée (article 26) établi par le Bureau en vue de son adoption (document T-CY(2025)3).</i>
14h30	10. Cyberviolence* T-CY members are invited to consider a draft questionnaire to collect information on cyberviolence (document T-CY (2025)x).	10. <i>Cyberviolence*</i> <i>Les membres du T-CY sont invités à examiner un projet de questionnaire visant à recueillir des informations sur la cyberviolence (document T-CY (2025)x).</i>
15h00 (Break / pause 15h45)	11. UN treaty process (Action 4.3 of the T-CY workplan) T-CY members and observers are invited to exchange views on considerations for the signature and ratification of the " United Nations Convention against Cybercrime ". (see also: Conventions on cybercrime: the Budapest Convention and the draft UN treaty)	11. <i>Processus de traité des Nations Unies</i> (Action 4.3 du programme de travail) <i>Les membres et observateurs du T-CY sont invités à échanger leurs points de vue sur les considérations relatives à la signature et à la ratification de la « Convention des Nations Unies contre la cybercriminalité ».</i> <i>(voir aussi: Conventions sur la cybercriminalité : la Convention de Budapest et le projet de traité des Nations unies)</i>
16h00	12. Functioning of the 24/7 Network of contact points and Directory of authorities for extradition and mutual assistance (Action 2.3 of the T-CY workplan) T-CY members are invited to consider an update by the Secretariat on the functioning of the 24/7 Network of contact points and the complementary directory of authorities for mutual assistance (Article 27) and extradition (Article 24) under the Convention on Cybercrime.	12. <i>Fonctionnement du réseau de points de contact 24/7 et le répertoire complémentaire des autorités pour l'extradition et l'assistance mutuelle</i> (Action 2.3 du programme de travail) <i>Les membres du T-CY sont invités à examiner une mise à jour du Secrétariat sur le fonctionnement du réseau de points de contact 24/7 et le répertoire complémentaire des autorités pour l'assistance mutuelle (article 27) et l'extradition (article 24) dans le cadre de la Convention sur la cybercriminalité.</i>
16h30	13. Meetings with stakeholders* T-CY members are invited to consider organising a meeting with civil society,	13. <i>Réunions avec les parties prenantes*</i> <i>Les membres du T-CY sont invités à envisager l'organisation d'une réunion avec la société</i>

	the private sector and other relevant stakeholders to exchange views and share information on 12 November 2025.	<i>civile, le secteur privé et d'autres parties prenantes afin d'échanger des points de vue et de partager des informations le 12 novembre 2025.</i>
17h00	14. Any other business	<i>14. Questions diverses</i>
17h15	15. Date of the 33 rd T-CY Plenary* T-CY members are invited to decide on the proposal to hold T-CY 33 on 12-14 November 2025.	<i>15. Date de la 33^{ème} session plénière du T-CY* Les membres du T-CY sont invités à se prononcer sur la proposition de tenir la 33^{ème} session plénière du 12 au 14 novembre 2025 à Strasbourg.</i>
17h15	16. Conclusions	<i>16. Conclusions</i>